



## Guido Miescher

Präsident 1948–1952

Prof. Dr. Guido Miescher, heimatberechtigt in Basel, war 1933–1957 Direktor der Dermatologischen Universitätsklinik Zürich. Als Vertreter der Medizinischen Fakultät Zürich gehörte er am 24. September 1943 zu den Unterzeichnern der Stiftungsurkunde der Akademie. Er war schon an der Vorbereitung zur Gründung der Akademie aktiv beteiligt gewesen. So wurde er denn von Anfang an Mitglied des

Vorstandes. Seine Forschungstätigkeit in Zürich was äusserst rege; erwähnt seien hier die Arbeiten über Strahlenwirkungen auf die Haut, über Ekzeme und über verschiedene seltene Hautkrankheiten. Beim Ablauf der Amtszeit des ersten Präsidenten wurde Guido Miescher vom Senat zum zweiten Präsidenten der Akademie gewählt. Er hat die weitere Entwicklung der Akademie zielstrebig gefördert.

Für seine wissenschaftlichen Leistungen wurde er Ehrendoktor der Universität München, und als Dank für die treffliche Führung der Akademie hat ihn der Senat am 9. Februar 1952 als Ehrenmitglied gewählt. Guido Miescher ist am 1. September 1961 im Alter von 74 Jahren gestorben.